DE BILBAO

ENSEÑANZA FEMENINA DEL EUSKERA

En el edificio que hoy ocupan las religiosas Esclavas del Sagrado Corazón, van á ser habilitados locales para la instalación de un Colegio en el que se dará á niñas y señoritas la enseñanza de la lengua euskara.

La ya acordada realización de este proyecto, que tiende á la conservación de nuestro milenario idioma y al desarrollo de la esfera de acción del mismo, por el medio más eficaz que puede ser empleado, ó sea enseñando á hablarlo al sexo femenino, desde la tierna infancia, ha producido grande satisfacción á cuantos se interesan por alcanzar ese fin.

Hay ya muchas familias distinguidas que han significado su vivo deseo de cooperar prácticamente al resultado que se persigue, y que enviarán á sus hijas al Colegio, cuya dirección y enseñanza estará á cargo de las RR. MM. Esclavas del Corazón de Jesús, con lo cual dicho está que el nuevo centro instructivo comenzará á funcionar rodeado de los mayores prestigios morales que para él pueden ambicionarse.

Nos congratulamos de que se lleve con tanto entusiasmo á la práctica, tan laudable pensamiento.

